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カルタゴは何故滅んだのか？！ 

   
 カルタゴ（現チュニジア共和国）は紀元前２５０年頃、地中海に覇を唱えていた大国でした。 
  
 第２次ポエニ戦争に負けて、戦勝国から武装を解除させられ、戦争を放棄することになったカルタゴは、戦後の復興を貿易一筋

で見事に成し遂げ、戦後賠償も全てきれいに払い終えました。しかし、その経済を脅威だと捉えたローマ帝国によって、結局は滅

ぼされてしまいました。 
  
 滅ぼされる直前、カルタゴの愛国者であるハンニバル将軍は、ローマの考えを悟り、祖国の危機をカルタゴ市民に訴えました

が、平和ぼけした市民は耳を貸そうとしませんでした。 
  
 それどころか「ハンニバルは戦争をしようとしている！」と中傷する者さえいました。しかも、 終的にハンニバルはローマに洗

脳された者達によってローマに売られ、自殺にまで追い込まれてしまったのです。 
  

 
 祖国の危機を訴えたハンニバル将軍の像 

  
 平和ぼけした市民は、ローマから無理難題を次々に要求されてからはじめてハンニバルの警告が正しかったことに気が付きま

したが、時すでに遅く、徹底抗戦に踏み切るもカルタゴの陥落を防ぐことはできませんでした。この間、たった３年の出来事でし

た。 
  
 ちなみに、生き残ったカルタゴ市民は約５万人でしたが、その全てが奴隷にされてしまいました。城塞は更地になるまで徹底的

に破壊され、再びこの地に人が住み、作物が実らぬように大量の塩が撒かれたと言われています。 
  
 これはただの負け方ではありません。まさに地上からの抹殺です。 
  
 この悲惨なカルタゴ滅亡の理由は２つあると言われています。 
  
 １つは、カルタゴ市民が軍事についてほとんど無関心だったことが挙げられます。もともと自国の防衛はおおむね傭兵に頼って

いた上に、国内世論も「平和主義的」な論調が強く、有事に備えて軍事力を蓄えておくといったことはままなりませんでした。 
  
 ２つめは、国内の思想が分裂状態であったことが挙げられます。そもそも挙国一致して事に当たらなければ有事を乗り切ること

はなかなか難しいものですが、カルタゴにはそれがなく、戦時中にハンニバルが外地を転戦している間も市民は素知らぬ顔をし

ていました。 
  
 そして、ハンニバルを売り渡したのは、ローマに洗脳されたカルタゴの売国奴達でした。 
  
 自らの手で愛国者を切り捨てる・・・かくしてカルタゴは「滅ぶべくして」滅んだわけですが、私は今の日本がこのカルタゴに酷似

している様に見えて仕方がありません。今こそ日本の国防を真剣に考えないと本当に危ないと思います。 
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カルタゴの遺跡。 1979年に世界遺産に登録されている。 

  

日本と似すぎているカルタゴの運命 

  
日本とカルタゴの対比 
以下、歴史の玉手箱様より引用 
  
 カルタゴは、フェニキア人が建国した海洋国家で、現在のアフリカ大陸チュニジアに位置しています。カルタゴは、世界一の造船

技術を持ち、スペイン、シチリア島などの海外領土を支配していました。 
  
 紀元前3世紀、地中海貿易により富を蓄え、ローマ帝国と並ぶ強国となります。BC264年、両者の中間にあるシシリー島で紛

争がおこります。 
  
 そして、これを契機にカルタゴとローマは、世界の覇権を賭けて激突します。この戦いは、23年間の中断をはさんで63年間続

きます。（第一次ポエニ戦争、第二次ポエニ戦争） 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
 1867年、島国日本は、長い眠りから覚め、明治維新により近代国家への道を目指します。西洋文明を積極的に取り入れ、富

国強兵に邁進します。日清・日露の戦争に勝ち、朝鮮、台湾、南樺太と領土を拡張します。 
  
 強国となった日本は、戦艦大和を建造して、世界有数の海軍を持ち、太平洋をはさみ、超大国アメリカと対峙します。 
  
 1941年12月、日本連合艦隊は、ハワイの真珠湾の奇襲に成功します。太平洋戦争が始まります。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
 カルタゴの英雄ハンニバルは、象36頭と兵士5万人を率いて、スペインを出発します。象を連れて、アルプス山脈越えに成功、

ローマの本拠地イタリア半島を奇襲します。ハンニバルは、イタリアに、なんと１５年も踏みとどまり、ローマを一時追い詰めます。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
 ｢マレーの虎｣山下奉文中将は、マレー半島を南下、シンガポールに侵攻します。インド兵への離反策が成功し、1942年2月15
日シンガポールは陥落、イギリス軍は降伏します。 
  

2カルタゴは何故滅んだのか？！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1970480/



 
  

 カルタゴは、地力に勝るローマに対して次第に劣勢になります。ついに、名将スキピオ率いるローマ軍が、カルタゴの本拠地に

進軍します。カルタゴは、イタリアで善戦していたハンニバルを帰国させ、本土決戦に賭けます。BC202年、天下分け目の戦い

（ザマの戦い）が行われます。カルタゴの完膚なき負け戦でした。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
 アメリカは、生産力、技術力で日本に勝っていました。ミッドウェー海戦を境に、戦局は逆転します。ガダルカナル、硫黄島、沖

縄。日本は、敗退を続けます。本土空襲が激しくなり、広島と長崎に原爆が投下されます。日本の完膚なき負け戦でした。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
 
 カルタゴは、ローマに無条件降伏します。全ての海外領土は、放棄され、軍船、象もローマに引き渡されます。軍隊は、自衛の

ためのものだけが許されました。 
  
 そして、自衛のためでも戦争する場合、ローマの許可が要ることになったのです。（この許可の項目が、後に大問題となります） 
  
 そして、50年賦で1万タラントの賠償金をローマに支払うことが決まります。 
  
 ともかく、カルタゴの町は、無事に残りました。100人会は、貴族の世襲制でしたが、戦後まもなく代議員が選挙で選ばれるよう

になります。カルタゴは、民主主義の国家に生まれ変わります。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
 ｢忍び難きを忍び、耐え難きを耐え・・・｣玉音放送が流れ、日本は無条件降伏します。 
  
 日本列島以外の領土は、返還されます。アメリカが決めた平和憲法で戦争が放棄されます。（後に自衛隊が誕生します。）国土

は焼け野原、アジア諸国には賠償金の支払いが必要でした。ともかく、本土決戦だけは避けられました。 
  
 日本は、天皇主権の国家から、主権在民の民主主義国家に生まれ変わります。 
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 「カルタゴを建設するディド」（ジョゼフ・マロード・ウィリアム・ターナー画） 

上記四点の画像はいずれもウイキぺディアから。 
  

 カルタゴ人（フェニキア人）は、ユダヤ人やアラビア商人と同じセム語族で、 も商才があるといわれている種族です。 
  
 軍事国家への野心を棄てたカルタゴ人は、ますます貿易や商売に熱中するようになります。ローマ人は、楽しむために働きまし

たが、カルタゴ人は働くこと自体が人生の目的でした。奇跡の経済復興が実現します。 
戦勝国ローマは、休む間もなく、マケドニアやシリアと戦わなければなりません。軍備費の要らないカルタゴは、次第にローマに

匹敵する経済大国に、のしあがります。 
  
 BC191年ローマは、シリアを打ち破ります。 無敵の軍事大国ローマにとっての脅威は、経済大国カルタゴに移っていくのです。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
 日本人には、勤勉さと物作りの才能がありました。 
焼け原から立ち上がった日本人は、ひたすら一生懸命働くことで豊かになろうとしました。エコノミックアニマルと日本人は、陰口

を叩かれます。奇跡の経済復興が実現します。 
  
 アメリカの核の傘に入り、軍事費もいりません。戦勝国アメリカは、ソ連との冷戦を戦わなくてはなりませんでした。 
  
 10％を超す高度経済成長が続きます。日本は、世界第二位の経済大国になります。ソ連が崩壊し、日米の経済摩擦が激化し

ます。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
 BC187年、カルタゴは、50年賦と決められた賠償金を一括払いしたいと申し出ます。いくら叩いても不死鳥のように蘇る、カル

タゴ人の経済力に、ローマ人は、羨望と恐怖心を抱きます。ポエニ戦争の悪夢がふと蘇ります。 
  
 ローマの元老院の指導者カトーが叫びます。 
 カルタゴは、滅ぼさなければならない！（デレンダ・エスタ・カルタゴ）  
 ◆◆割れんばかりの賛同の拍手が、議場に沸き起こります。◆◆ 
  
・ローマの元老院議員カトー 
 「カルタゴは滅ぼさねばならない」というセリフで有名。演説の 後を、必ずこの言葉で締めくくったとか。個人的な恨みはなかっ

たようなので、単なる偏執狂ではないかという気もするが、彼のしつこさが、結局ローマ人をその気にさせた。 
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画像はよーめんさんのブログから。 

 
 経済大国カルタゴの 大の悩みは、隣国のヌミディアでした。ヌミディアは、騎馬兵団で有名な、戦争に強い国です。自衛力し

か持たないカルタゴを侮り、その領土を侵犯します。 
  
 カルタゴは、ローマに調停を頼みますが、黒幕のローマはもちろん取り合いません。ついに、カルタゴとヌミディアの間で戦争が

起こり、平和の国カルタゴは、敗北します。 
  
 ローマの事前許可のない戦争開始は、条約違反でした。ローマは、カルタゴに対して、突然宣戦布告をします。 
  
 驚いたのは、カルタゴです。ローマの許しを得ようと、300人の貴族の子供を人質に差し出します。しかし、8万人の世界 強の

ローマ兵が、上陸し、カルタゴに進軍します。 
  
 カルタゴの使者が、｢どうすれば、許していただけるのですか？｣とローマの司令官に聞きます。 
｢全ての武器を差し出せ。｣司令官は、答えます。 
カルタゴは、20万人分の鎧、投げやり、投げ矢、2000の石弓を司令官に差し出します。 
  
 すると、司令官は、 後の要求を使者に言い渡します。 
 我々は、カルタゴの街を根こそぎ破壊することを決めた。カルタゴ人には、今の街より10マイル内陸部に新しい居住地帯を造る

ことを許可しよう。 
  

 
  
 使者からローマの意向を聞いた20万人のカルタゴ人は、驚愕して、嘆き悲しみ、 後に激怒します。｢こんなひどい仕打ちがあ

ろうか。街を破壊するだと。内陸部に引っ込めだと。どうせ死ぬなら戦って死のう！｣ 
  
 カルタゴ人は、丸腰で戦う覚悟を決めます。返事の猶予期間の30日間、密かに戦争準備がすすめられます。武器職人は、連

日徹夜で武器を作ります。若い女性は、長い髪を元から切って石弓の弦が作られます。 
 
 こうして、始まったのが、第三次ポエニ戦争でした。（戦争というより、ローマによるカルタゴの民族浄化です。） 
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 カルタゴは、ここで奇跡的な粘りを見せます。なんと丸腰で三年間ローマの猛攻を食い止めたのです。 しかし、戦闘と飢えと疫

病で、20万人のカルタゴ市民は、10万人に減ります。 
  
 そして、ついに、ローマ兵は城壁を破り、街へ進入します。女、子供までがレンガを投げて抵抗しますが、5万人が虐殺されま

す。ビュルサの砦に逃げ込んだ5万人のカルタゴ人は、オリーブの枝を掲げて投降します。 
彼らは、一部が処刑され、残りは奴隷として売られます。 
  
 カルタゴの街は、十数日燃えつづけ、灰は1メートル積もります。カルタゴの復活を恐れたローマ人は、この地に塩を撒き不毛

の土地にします。 
  
 700年続いた経済大国カルタゴと世界の富を独占したカルタゴ人は、BC146年こうして滅んだのです。 
  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
2000年以上の時を越えて、カルタゴ人は日本人に警告しているように私には思えます。 
  
  

  軍事に無関心、国論が二分。今の日本とそっくり！ 
   このエントリーは「この国は少し変だ！よーめんのブログ」さんが2007年7月24日 

付けで「カルタゴは何故滅んだのか？！」のタイトルでアップしたものの転載です。 
当時は凄い反響を得て、ご覧になった方も多いと思います。私もいつか紹介して拡 
散したいと思ってきましたが、第四の国難と云われる今こそ国防の重要性を訴えた 
いと思い、よーめんさんの許可を得て収録しました。長文ですが是非ご覧下さい。 

  
----------------------------------------------------------------------- 

 おめでとうございます 

 
記念講演で「遺骨収集の大切さと、戦争を戦った 
方々への感謝の気持ち」を語った佐波優子さん 

  
   アパグループが主催している第三回「真の近現代史観」懸賞論文の表彰式と出版記念パーティーが8日、都内の明治記念館

で盛大に開催されました。 
 
   今年は 優秀藤志賞（賞金300万円と副賞）にキャスターで陸上自衛隊予備自衛官の佐波優子さん、優秀賞（賞金30万と副

賞）社会人部門に高田純氏（札幌医科大教授）、同学生部門に岩井秀一郎氏（日大文理学部史学科4年）他が受賞しています。 
  
 佐波さんは記念講演で「あの大戦を戦われた方々のご遺骨は未だ１１５万柱も世界の戦跡に取り残されています。これからも

一生をかけて、ご遺骨をお迎えすることに力を尽くして行きたいと思っております」などと語っていました。 
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タグ： カルタゴ  現チュニジア共和国  紀元前２５０年  ハンニバル将軍  ローマ  ポエニ戦争  この国は少し変だ！よーめんの

ブログ   

 
関係者と受賞者の記念撮影 
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2010/12/09 07:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ブラジル大統領就任式に麻生氏派遣へ 

 
首相、元首相取り込み目指す 

 
 政府は８日、自民党の麻生太郎元首相を来年１月のブラジル大統領就任式に特使とし

て派遣する方針を固めた。野党議員の特使は異例で、政権運営が行き詰まっている菅政

権は首相経験者の外交手腕に期待を寄せるが、政府・民主党の外交のパイプが細い証

左ともいえる。同党内では「なぜ政権交代前に厳しく追及してきた自民党になりふり構わ

ず秋波を送るのか」（中堅）との不満も出ている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101209/plc1012090204002-n1.
htm 
 
・硫黄島には森元首相、と見え透いた手ですね(^^；。  

 

2010/12/09 07:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 話題は「大連立」か  
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谷垣氏と読売・渡辺会長が会談 

 
 自民党の谷垣禎一総裁は８日、自民党本部で渡辺恒雄・読売新聞グループ本社会長と

会談した。今後の政局などをめぐって意見交換したものとみられる。渡辺氏は７日夜に民

主党の鳩山由紀夫前首相とも会談。渡辺氏は福田政権下の平成１９年に自民党と民主

党の「大連立」に向け、仲介役を果たしたとされることもあって、会談の内容には与野党の

関心が集まっている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101208/stt1012081804011-n
1.htm 
 
・またぞろナベツネが動き出しました。  

2010/12/09 07:32

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 舛添氏めぐり首相、鳩山氏綱引き 綱引き  

 
 民主党の小沢一郎元代表、鳩山由紀夫前首相と実弟で無所属の鳩山邦夫

元総務相、新党改革の舛添要一代表が８日夜、東京・麹町のすし店で会談した。今後の

連携の可能性のほか、政界再編も視野に入れた突っ込んだ話し合いをしたとみられる。

菅直人首相の支持率が低下し、小沢氏の国会招致問題をめぐり民主党内の対立が激化

しているだけに、野党も巻き込んだ多数派工作の始まりといえる。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101209/plc1012090151000-n1.
htm 
 
・久しぶりの桝添氏の名前が出てきましたね。都知事選出馬という話はチャラか？  

 

2010/12/09 08:57

Commented by pioneer48 さん 

２０年位前に確か「通商国家の悲劇」の様な題名で有名な人（思い出せない） 

 
が書いた本を読みました。 

 
その本にも、カルタゴと日本を比較して日本の将来を危惧する 

 
内容だったと思います。 

 
 
話は違いますが、政界再編の大連立の与太ニュースがもしも現実に 

 
成ったらと思うと不安で堪りません。 

 
報道も意味不明な事を流しています。 

 
例えば小沢、鳩山兄弟、舛添が「菅政権では国がおかしく成るから 

 
『国家の為に』に立ちあがろう！」なんて違和感を感じる以外 

 
何ものでもありません。極左が保守用語を使っています。 

 
花うさぎさんは今の政局ニュースをどう見られますか？ 

 
 

 

2010/12/09 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>その本にも、カルタゴと日本を比較して日本の将来を危惧する 
>内容だったと思います。 
 
そうですか？それは知りませんでした。 

 
>花うさぎさんは今の政局ニュースをどう見られますか？ 
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まあ、事実上は終わっている政権末期ですから、攻める方も守る方もいろいろな動きが出

てくる、と言うことでしょう。 

 
ご指摘の三人は「国家のために」議員辞職がふさわしい人であり、ナベツネの言動も本気

で報道する方がバカらしい、レベルだと思います。 

 
ここは一気に解散総選挙に追い込むのが「日本の国益」ですし、現政権の延命を手を貸

す輩は反日軍・国賊と同じだと思いますよ。  

2010/12/09 10:12

Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
いつも人様のツイートを紹介させてもらっていますが、今日、私がつぶやいた

のは 

 
 
自民党の支持率が中々上らないのは、左は勿論、右も批判ばかりして評価できる事は山

のように有るのに、無視して全く触れないから。保守言論人も結局、自己保身を国益に優

先させているのではないか？批判は批判、評価できる事は素直に評価しないとマイナス

イメージしか与えないから、不公平。猛省を！  

 
田母神さんを辞めさせた事を批判するのは結構だが、人類史上 大の貢献とまで言われ

た「世界恐慌」を止めた事を何故言わないのか？知らないわけでも有るまいに。失業をく

い止めてくれたのは一体誰なのか？わざと無視は犯罪ではないのか？ 

 
 
あの時、麻生さん、中川さんはリーマンショックの衝撃で世界中がパニックになったのを、

なんとか落ち着かせたのに、分っていない人が多すぎ。 腹が立ってくる。 

 

2010/12/09 10:19

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>田母神さんを辞めさせた事を批判するのは結構だが、人類史上 大の貢献

とまで言われた「世界恐慌」を止めた事を何故言わないのか？ 

 
そのもの「ズバリ！」ですね。 

 
>分っていない人が多すぎ。 腹が立ってくる。 
 
保守論壇の方々は「経済」には弱い人が多く、このことの重要性が本当には理解できな

かったのでしょう。バランス感覚の問題ですが。 

 
ご指摘には多いに共感します。  

 

2010/12/09 10:56Commented by naughtysay さん 

 マッカーサー将軍が日本国を第二の「カルタゴ」にしようと画策したとは思いませんが、

図らずも日本国はそのような結果に到る轍に嵌ってしまっているのでしょうか？ 
二年くらい前に胡錦濤が豪国首相に日本という国はゆくゆくは「消滅」しますよ、と言い放

ったという事実があります。 
カルタゴの事跡に照し合せた発言なのでしょうか？。 
 でも、中国は珍しく「タイミング」を誤った。  日本国という「バケツの中のカエル」はまだ

煮上っていなかったのです。  尖閣での騒動は間一髪で日本国々民を「覚醒」させたと

信じます。 
 まずは国内に蔓延った「反日勢力」を政治的に無力にするべく「保守合同」を是非とも行

って欲しいものです。  

 

2010/12/09 11:28Commented by hasimoto214take さん 

当時, ローマ人は誰もハンニバルに勝てると 
思っていませんでした. 
たった一人のスキピオで情勢は変わるのですね. 
我々の責務はその一人の指導者を選ぶこと. 
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2010/12/09 11:40Commented by katachi さん 

日本は、よくカルタゴと同一視されます。 
確かによく似ている。 
ソロモン（ＢＣ１０００）の時代からフェニキア人は存在しユダヤ人と同系です。 

近、沖縄近海の海底遺跡でフェニキア文字ではないかと思われるものが発見されてい

ます。 
彼等は、海洋民族として日本にきている可能性すらあります。 
九州の装飾古墳に見られる船などはそれを思わせます。 
フェニキアのタルシシ船は不明であるが、世界を駆け巡ったと聞く。 
恐らく日本列島を 初に発見した民族ではなかろうか？ 
思考・情報を同じくする者がこぞって日本列島を目指して移住している事は、充分考えら

れるし、しきたりとしての神道やユダヤ教との類似性を見れば頷ける部分は多々ある。 
よって日本民族が、フェニキア人のようにカルタゴの二の舞を踏む可能性は 
現在を見れば、ありえることである。 
幸い日本国民の危機感が勝っている為に民主の暴走を遮断できると思うが、日本の危う

さは潜在している。 

 

2010/12/09 11:41

Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。 
 
> マッカーサー将軍が日本国を第二の「カルタゴ」にしようと画策したとは思

いませんが、 

 
いえ、朝鮮戦争が起こる前の占領政策はまさにそれでしたよ。 

 
>二年くらい前に胡錦濤が豪国首相に日本という国はゆくゆくは「消滅」しますよ、と言い

放ったという事実があります。 

 
これは李鵬首相のことでしょうね。 

 
>尖閣での騒動は間一髪で日本国々民を「覚醒」させたと信じます。 
 
はい。支那にとっては大誤算でした。 

 
>まずは国内に蔓延った「反日勢力」を政治的に無力にするべく「保守合同」を是非とも行

って欲しいものです。 

 
朝日をはじめとする反日マスコミを潰すのが先決ですね。あまり細かなことを云わずに

「日本軍」なら結集して「反日軍」を打倒するのが先決、理想はその後ですよ。 

 

2010/12/09 11:43

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>我々の責務はその一人の指導者を選ぶこと. 

 
これと決めたら支援し、育てることが必要ですね。 

 
安倍政権をみていて本当に実感しました。  

 

2010/12/09 11:45Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>思考・情報を同じくする者がこぞって日本列島を目指して移住している事は、充分考え

られるし、しきたりとしての神道やユダヤ教との類似性を見れば頷ける部分は多々ある。 

 
ほお～そうですか？ 

 
>幸い日本国民の危機感が勝っている為に民主の暴走を遮断できると思うが、日本の危

うさは潜在している。 

 
民主党政権への怒りが持続しているうちに選挙をやって欲しいですね。  

 

2010/12/09 12:12Commented by 花うさぎ さん 
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・ニュース４ 自民・石破氏 

 
大連立「脱小沢の民主なら」 可能性に言及  

 
 自民党の石破茂政調会長は９日午前、都内で講演し、今後の政局について「もし仮に

小沢一郎氏のグループ抜きの連立を菅直人首相のグループが持ちかけてきたら『脱小

沢』の民主党と自民党が組むのはあり得ない話ではない」と、民主党との大連立政権の

可能性に言及した。そのうえで「連立するなら、すぐに選挙をして国民の信任を得ないと

政権は正統性をもちえない」と語った。 

 
 石破氏は大連立する場合には消費税率引き上げや安全保障政策などの政策理念を明

確にする必要があると強調した。同時に「そろそろ与党に戻りたいなあと連立を組むなら

必ず痛い目に遭う。（衆院解散・総選挙までに）自民党はまともな党になり、ちゃんとした

政策を確立する必要がある」とも指摘した。 

 
http://www.nikkei.com/news/category/article/g=96958A9C93819481E2
EBE2E2908DE2EBE3E0E0E2E3E29C9CE2E2E2E2;at=DGXZZO019516600
8122009000000 
 
・だから石破は信用置けない。脱小沢の民主っていまの仙谷・菅コンビだろうに？極左と

組むつもりか？  

 

2010/12/09 13:27

Commented by その蜩 さん 

日本とカルタゴ、米国とローマを同列に語る事は出来ないと思いますが、今の

日本が置かれてる状況というのは正にそのままでしょうね。 
カルタゴと日本の違いは、日本における本来のローマが現在日本を保護する

国となっていると言う事で、日本を滅ぼすローマの役回りが中国であるという事でしょう

か。 
とはいえ、日本を滅ぼすべく100年以上頑張ってるのは変わらず赤い貴族達ではないか

と思うのですが。 
カルタゴには無い米国というファクターがある事で日本の平和は半世紀以上守られてきま

したが、カルタゴと同じくすっかり平和ぼけしてしまい、日本に一番戦乱と災いをもたらす

共産主義者の奴隷たる極左勢力の語る偽りの嘘にすっかり騙されてしまってます。 

 
日本はそろそろレッドパージを真剣にやらないと、生き残れないんじゃないでしょうか。 

 

2010/12/09 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>日本を滅ぼすローマの役回りが中国であるという事でしょうか。 
 
当面はそういうことになりますね。 

 
>日本はそろそろレッドパージを真剣にやらないと、生き残れないんじゃないでしょうか。 
 
大賛成！赤い奴ほど国を貶めながら国の富を分捕っている現実がありますからね。左翼

を一掃しないと根本的な解決には成り得ません。  

 

2010/12/09 14:39Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース５  

 
中国、反平和賞デモに参加を要請 ノルウェー在住者に 
  
【オスロ共同】中国の民主活動家、劉暁波氏＝服役中＝へのノーベル平和賞授賞式が１

０日行われるノルウェーに住む中国人に対し、授賞式に合わせて行われる「反平和賞デ

モ」に参加するよう、中国外交官が「組織的圧力」をかけていることが分かった。国際人権

団体アムネスティ・インターナショナル（本部ロンドン）が８日、信頼できる筋の話として明ら

かにした。 

 
 中国外交官らはこの２カ月、ノルウェー在住の中国人を繰り返し訪問したり、面会を求

めたりしてデモ参加を要請。参加しない人は将来中国で暮らす場合「具体的かつ深刻な

結果」を招くと警告したという。 
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http://www.47news.jp/CN/201012/CN2010120901000359.html 
 
・こういうニュースは世界中に拡散すべきですね。  

2010/12/09 14:39

Commented by circulo さん 

日本は「無条件降伏」をしたのですか。 

 
当時受諾したポツダム宣言第13条には「日本国政府が直ちに日本国軍隊の

無条件降伏を宣言し．．．」とあります。軍隊についてはともかく、国家と一般国民に対して

何をされてもよいと降伏したわけではないでしょう。 

 
日本を語り、カルタゴと比べる前に「国家」と「政府」と「軍隊」をきちんと分けて論じるべき

ではないですか。ポツダム宣言を起草した人から、それを受け入れた人に至るまで、区別

がついていたことは明らかです。 

 
「無条件降伏」の記述は、マッカーサー来日以後にUnited Nationsが日本国に対して犯

した過ちを追認することになります。 

 

 

2010/12/09 15:54

Commented by nrg53810 さん 

多種多様な意見情報を頂き感謝しております。 
別のブログで次のコメント不思議に思いました。（大要下記のとおり） 
１大和護衛した駆逐艦なぜ玉砕せず助かったのか。 

２大和に生存者居るのは何故か。 
３駆逐艦艦長クリスチャンで無事帰還した。 
皆さんどう思われますか？ 
①佐世保鎮守府所属軽巡矢矧は大和より先に沈んだ。（生存者聞かず） 
②呉鎮守府所属、戦艦大和は世界に誇る戦艦だから集中し攻撃受けた。（生存者あり） 
③大型船は動き鈍く見張り員の多種多様な報告に混乱し回避遅れ被雷、被弾した。 
④大和は旗艦沈没泳いでいる機銃掃射生き残りを攻撃のまにまに駆逐艦救助した。 
 自民党石波、石原に民主と連合すれば明日はない国家国益を日本国を世界に誇れる

国にと申し入れましたが？ 
代議士又議員は省庁の国家公務員に歴史を聞き咀嚼し適切な命ならば彼らは従う。威

張り散らすと面従腹背、「俺を誰だと言った馬鹿議員、早う座れと怒鳴た議員これも選ん

だ人」 
先日青山氏の報道彼の行動力適切な解説には頭が下がる。  

 

2010/12/09 15:56Commented by nokotan さん 

加藤健さんの「天を回せ！ 在宅ロビー活動で挑む」１１月２０日の記事ですが、この話は

国民に周知されているのでしょうか？ 近ＴＶをあまり見ないので私が遅れているのか

な？ 

 
 
★スクープ！ 拉致被害者の生存情報 

 
  http://kenkato.iza.ne.jp/blog/entry/1900747/ 
 
 
11月14日に藤沢で行われた、救う会神奈川の川添友幸代表主催の集会で、爆弾発言

が飛び出しました。よど号事件犯人たちの犯罪を暴いた『宿命』の著者であるジャーナリ

スト・高沢皓司氏が、横田めぐみさん、有本恵子さんの生存情報を明らかにしました。 

 
高沢氏によればここ 近、平壌のリトルアメリカ（英語しか通じない工作村）で、イギリス情

報機関ＭＩ６が買い物をしている二人を目撃したとのことです。目撃した人物は情報のプロ

であり、信頼できる情報だとのことです。・・・ 
＞ 
＞ 

 
ご家族の方が存命中に、絶対救出しなければなりません。 

 

2010/12/09 16:25Commented by 花うさぎ さん 

To circuloさん こんにちは。 
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>軍隊についてはともかく、国家と一般国民に対して何をされてもよいと降伏し

たわけではないでしょう。 

 
その通りで、「軍」が無条件降伏していたつもりが、ミズーリ号で調印したら「日本」に変わ

っていて有無をもいわせなかったと言うことです。 

 
>日本を語り、カルタゴと比べる前に「国家」と「政府」と「軍隊」をきちんと分けて論じるべ

きではないですか。 

 
それは切り離せないのでは？トータルとしての日本ですから。 

 
>「無条件降伏」の記述は、 
 
これは「歴史の玉手箱」さんの記述ですが、残念ながら既にサイトは閉鎖されています。 

 

2010/12/09 16:30

Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>皆さんどう思われますか？ 

 
このサイトを教えてください。覗いてみますので。 

 
>俺を誰だと言った馬鹿議員、早う座れと怒鳴た議員これも選んだ人」 
 
がははははは。 

 
>先日青山氏の報道彼の行動力適切な解説には頭が下がる。 
 
いま、ニュース解説では一番人気のある人でしょう。 

 

2010/12/09 16:40Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん こんにちは。 
 
＞★スクープ！ 拉致被害者の生存情報 

 
情報感謝です。知らなかったです。 

 
事実ならマスコミや家族会・救う会がもっと発信すると思うのですが、いまのところ出てま

せんね？ 

 
事実であってほしいですね、朗報ですから。 

 

 

2010/12/09 17:39Commented by iza1824 さん 

花うさぎ さん、こんばんは。 

 
カルタゴの遺跡は、死ぬまでに行ってみたいリストに入れています。エジプトのスフィンク

スも未だですが、それより行きたい場所です。 

 
＞・硫黄島には森元首相、と見え透いた手ですね(^^；。 
 
これって酷いですね？先ず、管さんよ、靖国を参拝してからにしろ、と、云いたいです。 

 
横田めぐみさん、有本恵子さんの生存、是非事実であって欲しいです。横田さんの父上、

私が毎月一回行っている病院で２－３回お会いしました。目が一度会い目礼いたしました

が、なんとも言いようが有りません。仙谷が北朝鮮に行ってみたいとか言っていましたが、

これと繋がりがｓるのかもしれませんね？迎えに行く時は絶対に、あの中山議員（奥さん

です）でしょう、民主党の手柄などにして欲しくありません。  

 

2010/12/09 18:34Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
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エントリーと関係ない話題で恐縮ですが、気味悪いニュースを日経で見たものでご連絡い

たしました。なぜ一般市民の抗議が右翼なのでしょうか？いよいよなりふり構わず弾圧で

すか？ 

 
http://www.nikkei.com/tech/news/article/g=96958A9C93819695E2EAE2
E3828DE2EBE3E0E0E2E3E29191E2E2E2E2;da=96958A88889DE2E0E2E
5EAE5E5E2E3E7E3E0E0E2E2EBE2E2E2E2E2E2 
 
右派系市民グループなど懸念材料に 警察庁分析  

 
警察庁は９日までに、国内外の治安情勢を分析した2010年版「治安の回顧と展望」をま

とめた。国内で開かれたアジア太平洋経済協力会議（ＡＰＥＣ）の警備では「テロなどを未

然に防止して開催国の治安責任を果たした」と総括。一方で、民族主義・排外主義的主張

に基づく「右派系市民グループ」や右翼の動向などを来年への懸念材料とした。 

 
 右派系市民グループは一般の会社員や学生、主婦らも参加。組織構成がゆるやかな

のが特徴で、インターネットのホームページなどを通じて、デモへの参加を募るなどしてい

る。今年は、一部の過激な参加者が特定の団体への抗議行動により威力業務妨害容疑

などで逮捕される事件も起きた。 

 
 右翼は今年、９月に起きた尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件や11月のロシアのメドベ

ージェフ大統領による北方領土の国後島訪問などを受け、抗議活動を活発化させた。セ

クハラや不当解雇問題などを名目とした企業への街宣活動も今年７月までに延べ約170
社で確認され、前年を既に約50社上回っている。 
 

2010/12/09 19:04Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
本日のブログ、しっかり拝読しました。 
壮大なカルタゴの歴史解説、いろいろ勉強になりました！ 
ありがとうございます。 
似てますねえ、それにしても。不気味なぐらい。 
現状の沖縄とカルタゴは、特に似ている。 
カルタゴと日本の違いは、天皇がいらっしゃるか、否か、じゃないかな。 

 
沖縄は、わたしも知人が何人かいますが、天皇陛下のご存在を本土の人間ほど、骨肉か

ら意識できていません。 
明治以降になって、やっと県民に認知されるようになったぐらいで、皇記2600年なんてい

っても、「自分たちの歴史」としてピンとこないようです。 

 
そうすると、少なくとも沖縄が盗られる、というのは、現実味を帯びてきます。 
沖縄をそのとき、守るか、盗られるか。沖縄人のメンタリティーに左右される問題かもしれ

ません。 

 

 

2010/12/09 19:04Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>カルタゴの遺跡は、死ぬまでに行ってみたいリストに入れています。 
 
いいですね～(^^)。 
 
>管さんよ、靖国を参拝してからにしろ、と、云いたいです。 
 
ある意味では「英霊」ですら政局に利用しよう、という魂胆がミエミエで嫌ですね。 

 
>横田めぐみさん、有本恵子さんの生存、是非事実であって欲しいです。 
 
本当ですね。 近は集会でお二人の顔を見るのが辛いです。本当に老けましたよ。 
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＞あの中山議員（奥さんです）でしょう、民主党の手柄などにして欲しくありません。 

 
御意、冗談ではないですよ。 

2010/12/09 19:07

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>エントリーと関係ない話題で恐縮ですが、気味悪いニュースを日経で見たも

のでご連絡いたしました。 

 
これは情報ありがとうございます。 

 
＞なぜ一般市民の抗議が右翼なのでしょうか？いよいよなりふり構わず弾圧ですか？ 

 
敵も必死ですね。これはチャンネル桜で取り上げて、参加してくれた一般野方に周知徹底

したいですね。 

 
「ベビーカーで参加してくれたママさん、右翼って云われてますよ」と。 

 

2010/12/09 19:22

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>壮大なカルタゴの歴史解説、いろいろ勉強になりました！ 

 
おお～、それは嬉しいです。 

 
>カルタゴと日本の違いは、天皇がいらっしゃるか、否か、じゃないかな。 
 
はい、、決定的に違うといえば天皇陛下とまがりなりにもの自衛隊、日米同盟でしょうね。

問題は政治家・国民の意識です。 

 
>そうすると、少なくとも沖縄が盗られる、というのは、現実味を帯びてきます。 
 
はい。支那人がどんどん増えているそうですし、経済依存度も高まっているとか？ 

 
>沖縄をそのとき、守るか、盗られるか。沖縄人のメンタリティーに左右される問題かもし

れません。 

 
終段階では日本の安全保障に直結している地域ですから、県民より国民のという選択

が迫られるでしょうね。 

 

2010/12/09 21:29Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、 

 
大連立の話がでてきましたね。 

 
1000%反対です。 
 
石破はおかしい、泥舟に乗りたけれ 一人で乗ってください。 

 
花うさぎ様はじめ、頑張れ日本のデモに立ち上がった人の気持ち 

 
分かっていないですね。国会を日の丸で埋め尽くした意味をわかっ 

 
ていない。 

 
連立は 自滅への道、同じ失敗は繰り返してほしくないです。 

 
石原幹事長が、否定していました。正しいです。真性保守こそ、 

 
目指す道です。 
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民主売国政権を延命させてはならないのですね。 

 
2010/12/09 22:12

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>民主売国政権を延命させてはならないのですね。 

 
もちろんですよ。本当は政権に入りたくて仕方がない公明党ですら、統一地方選への悪

影響を考えて連立拒否をしているのに、判っていないですね。 

 
日本国民が怒っている政権と手を組んだら、同じ穴の狢か！と云われるに決まってます。 

 
ここは倒閣あるのみ、解散総選挙一本でいくべきです。  

 

2010/12/09 22:16

Commented by nokotan さん 

To しばりょうさん  
 
>大連立の話がでてきましたね。 

> 
これ煽り記事じゃないですか？ 少なくとも谷垣総裁は明確に否定していますよ。 

 
 
テレ朝ニュース 12月9日 
 
（政治部・千々岩森生記者報告） 
 「大連立」がそもそもの持論だった渡辺氏は、先月から与謝野元財務大臣や鳩山前総

理大臣らと会談を重ねてきました。 さらに8日は、自民党本部に谷垣総裁を訪ねました。

先週、渡辺氏から「会いたい」という連絡を受けた谷垣総裁は、水面下での交渉を避け、

あえて党本部を会談場所に選んだうえで菅政権との大連立を明確に否定しました。また、

渡辺氏に近い野党幹部も「菅総理を変えない限り、大連立はできない」と突き放していま

す。ただ、小沢氏が菅政権批判を繰り返すことで、民主党内には動揺が広がっていること

から、今回の大連立騒動で新たな分裂の火種となりそうです。 

 

 

2010/12/09 23:11Commented by しばりょう さん 

To nokotanさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>大連立の話がでてきましたね。 
>> 
>これ煽り記事じゃないですか？ 少なくとも谷垣総裁は明確に否定していますよ。 
> 
> 
>テレ朝ニュース 12月9日 
> 
>（政治部・千々岩森生記者報告） 
> 「大連立」がそもそもの持論だった渡辺氏は、先月から与謝野元財務大臣や鳩山前総

理大臣らと会談を重ねてきました。 さらに8日は、自民党本部に谷垣総裁を訪ねました。

先週、渡辺氏から「会いたい」という連絡を受けた谷垣総裁は、水面下での交渉を避け、

あえて党本部を会談場所に選んだうえで菅政権との大連立を明確に否定しました。また、

渡辺氏に近い野党幹部も「菅総理を変えない限り、大連立はできない」と突き放していま

す。ただ、小沢氏が菅政権批判を繰り返すことで、民主党内には動揺が広がっていること

から、今回の大連立騒動で新たな分裂の火種となりそうです。 

 
 
 
民主が分裂寸前ですのに、自民は、じっと、見ていえばいいんですね。なべ常も、悪よの

う、世界一の新聞持ちながら それを 
日本のために使えない、あほです。 
大連合の前に 腐ったマス混み、なんとかしろよと言いたいです。  

 

2010/12/10 01:35Commented by iza1223 さん 
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石破さんも大連立否定ですよ。あの人はブログなどでも民主党に対して本気で

切れてましたから…妥協はしないでしょう。 

 
石破氏、民主との大連立「絶対反対」 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101204/stt1012041403003-n
1.htm 
 
「選挙を経てない連立の組み替えは邪道だ」自民・石破政調会長 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101209/stt1012091008000-n
1.htm 
 
一部のニュースはタイトルだけ見ると勘違いしそうになりますが、「脱小沢」「解散総選挙

をするなら」という民主にとって無理難題を突きつけた上で「考えてやらんでもない」という

ことですから、単なる揺さぶりでしょう。解散して民主が下野したら「不信任を突きつけられ

た政党と連立なんてしない」と言って反故にしてしまえばいいだけですから。  

 

2010/12/10 04:06

Commented by katachi さん 

日本が、２１世紀の前半で憲法改正と保守政党の確立を成せば、アメリカと支

那は、日本をどう評価するのだろうか？ 
よく日本を恐れると言うが、何が原因なのか？ 

戦前のアジア独立を助け植民地の解放を成し遂げ欧米の搾取を駆逐したことがトラウマ

としてあるのか？ 
それが現代と国益に於いてどのような関連付けが出来るのか？ 
東京裁判史観による理不尽の仕返しを恐れるのか？ 
歴史の見直しによる連合軍の不法が暴かれる事か？ 
日本を今のままに封じこめておきたいアメリカ・支那の動機は何か？ 
そこを解明しない限り常に恫喝に屈する日本から解放されない。 
日本は、世界史に登場して依頼白人種に多大なインパクトを与えてきた民族である。 
そのような民族が自立すれば、何が困るのであろうか？何か今の日本は、戦後以来暗示

に掛かっているような気がしてならない。 
アメリカのユダヤ人モルデカイは、「日本人に謝りたい」と言う著書で日本を去勢した事に

触れ、早く立ち直って欲しいなどと書いているが、今となれば、何を意図して書かれたもの

か意味不明な感じがする。 
そのくらい徹底的に精神破壊していながら立ち直れとはおちょくっているとしか思えない。 

 

2010/12/10 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。 
 
>石破さんも大連立否定ですよ。あの人はブログなどでも民主党に対して本気で切れて

ましたから…妥協はしないでしょう。 

 
今朝の産経五面にその辺の事情が記事になってました。仮にの話で口を滑らせ、後に真

意を釈明する一幕も、とあります。 

 
＞解散して民主が下野したら「不信任を突きつけられた政党と連立なんてしない」と言っ

て反故にしてしまえばいいだけですから。 

 
そういうしたたかさが欲しいですね。 

 

2010/12/10 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>戦前のアジア独立を助け植民地の解放を成し遂げ欧米の搾取を駆逐したことがトラウ

マとしてあるのか？ 

 
特攻に代表されるように、当時の日本人には自らの命よりも大切なものがある、と「死を

恐れない勇敢さ」があり、これが世界を震撼させたわけです。 

 
占領政策の前半で「二度と白人国家にたち向かえないように、武力だけでなく精神も骨抜

きにしよう」としたのは明らかですね。 

 
>そのくらい徹底的に精神破壊していながら立ち直れとはおちょくっているとしか思えな
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い。 

 
しかし、立ち直らなければ「日本」がなくなってしまうという存亡の危機に直面しています。 

 

2010/12/11 10:08

Commented by pioneer48 さん 

石破には困ったものです。 

 
渡部昇一名誉教授は当時防衛大臣の石破に大臣を止めよと批判しています。 

 
理由は中国共産党系の新聞のインタビューで「先の戦争は日本が悪かった、 

 
シナ事変は日本の侵略であった、南京大虐殺もあった、従軍慰安婦もあった、 

 
靖国神社参拝はよくない」と主張したからです。 

 
そして、ＴＶでも太田光の様なお花畑に言いたい放題させていますし・・・。 

 
もしも今回石破が｢大連立」を叫んだならば自民党に強く電凸します。 

 

2010/12/11 10:42

Commented by nrg53810 さん 

To 花うさぎさん  
>To nrg53810さん こんにちは。 
>  

>>皆さんどう思われますか？ 
> 
>このサイトを教えてください。覗いてみますので。 
>http://www.jpask.info/20101122/8244 
>>俺を誰だと言った馬鹿議員、早う座れと怒鳴た議員これも選んだ人」 
> 
>がははははは。 
> 
>>先日青山氏の報道彼の行動力適切な解説には頭が下がる。 
> 
>いま、ニュース解説では一番人気のある人でしょう。 
> 

 

2010/12/11 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>渡部昇一名誉教授は当時防衛大臣の石破に大臣を止めよと批判しています。 
 
多分、この文章は私も読んでいると思いますが、一番ダメだと感じたのは「自衛隊から国

民を守る」と云ったときですね。 

 
>もしも今回石破が｢大連立」を叫んだならば自民党に強く電凸します。 
 
例えの話で今回は釈明してますので(^^；。  

 

2010/12/11 11:43Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>http://www.jpask.info/20101122/8244 
 
ヤフー知恵袋ですか？ 

 
発言の出所があるとありがたいのですが。  

 

2010/12/11 12:18Commented by 書道家syuun さん 

Napoleonに無血降伏した、Venice(ベネチヤ)共和国も結構似ていますね。 
ベネチアは、傭兵を雇っていたのに一発の大砲も撃たず情報戦で降伏。 

 
後のドーシェの腑抜け面は、菅首相によく似ています。 
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感じだけですがね。 

 
2010/12/11 14:31

Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 
>ベネチアは、傭兵を雇っていたのに一発の大砲も撃たず情報戦で降伏。 

 
国が無くなることが判っていても降伏という感覚は信じられませんね。 

 
> 後のドーシェの腑抜け面は、菅首相によく似ています。 
>感じだけですがね。 
 
いや、その「感じ」は当たっているような気がします(^^；。  

 

2010/12/12 10:24

Commented by nrg53810 さん 

2010/12915:54投稿取り上げて頂いた記事の中で軽巡矢矧生存者なしと

書きましたがこれは「特年兵生存者聞かず」と訂正、特年兵耄碌しました。   

2010/12/12 19:01Commented by 吟遊士 さん 

花うさぎ様 

 
今の日本と当時のカルタゴの状況は似すぎています。それへ持ってきて社民党がまたの

さばりだしたことで日本の国防に取ってさらに悪い状況を招くのは必定です。 

 
一日も早く倒閣して真の保守政権樹立しかないと思います。 

 
尚、貴ブログの記事を当ブログに引用させて戴きますこと報告致します。  

 

2010/12/12 19:33Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんばんは。 
 
>軽巡矢矧生存者なしと書きましたがこれは「特年兵生存者聞かず」と訂正、特年兵耄碌

しました。 

 
了解しました。 

 

2010/12/12 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To 吟遊士さん こんばんは。 
 
>一日も早く倒閣して真の保守政権樹立しかないと思います。 
 
本当に時間との勝負、の様相を呈してきました。 

 
>尚、貴ブログの記事を当ブログに引用させて戴きますこと報告致します。 
 
どうぞ、どんどん拡散して下さい。 
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